Mehr Fotos zum Bericht: www.sgb-fss.ch/news



## Regionalkonferenz 2018

Am 3. Februar 2018 fand die Regionalkonferenz der Deutschschweiz statt. Zum ersten Mal leitete der neue Regionalleiter Ruedi Graf den Austausch zwischen dem Gehörlosenbund und seinen Kollektivmitgliedern. Es war eine gelungene Premiere.

Text: Martina Raschle, Fotos: Sandra Sidler-Miserez



Tatjana Binggeli begrüsst als Vertreterin vom Vorstand zur Regionalkonferenz.

22 Kollektivmitglieder des Schweizerischen Gehörlosenbundes aus der Deutschschweiz nahmen an der Regionalkonferenz vom 3. Februar 2018 in Biel teil. Zum ersten Mal leitete der neue Regionalleiter Ruedi Graf diesen Austausch. Moderiert wurde die Konferenz von Dr. Tatjana Binggeli, Präsidentin des Schweizerischen Gehörlosenbundes. Sie sprang als Vorstandsverantwortliche ein, weil der Vorstandssitz aus dem Regionalkomitee Deutschschweiz im Moment nicht besetzt ist.

## Schwerpunktthemen

Die wichtigsten Themen an der Regionalkonferenz 2018 waren:

- Stand Umsetzung Strategie SGB-FSS
- Informationen zu den Regionalund Dienstleistungspartnern
- Diskussionsforum 1: «Tag der Gebärdensprache – wie weiter?»
- Diskussionsforum 2:
  «Neues Finanzierungsreglement»

Die anwesenden Kollektivmitglieder zeigten grosses Interesse an den Schwerpunktthemen und stellten viele Fragen zu den aktuellen Veränderungen im Gehörlosenbund.

## Runde Tische gewünscht

Ruedi Graf freut sich sehr über dieses Interesse. Als neuer Regionalleiter ist er die Kontaktperson für alle Kollektivmitglieder in der Deutschschweiz. Er ist überzeugt, dass dieser Austausch an der Regionalkonferenz wichtig ist und auch geschätzt wird. Das grosse Informationsbedürfnis ist für ihn ein Zeichen, dass die Mitglieder den Umbruch beim Schweizerischen Gehörlosenbund wahrnehmen und mittragen wollen.

Unter diversen Wortmeldungen kam beispielsweise auch der Wunsch nach regelmässigen «Runden Tischen» auf, eine Form des informellen Austausches zu einzelnen, dringenden Themen. Ein Wunsch, den Ruedi Graf gerne aufnimmt und auf die Umsetzung prüft.



Regionalleiter Ruedi Graf informiert über die neuen Konzepte zum Tag der Gebärdensprache.